
子撫地区タウンミーティング 

意見交換概要 
 

日 時 平成 28 年 10 月 17 日（月） 

場 所 東部公民館 

出席者 21 名（男 19 名、女 2 名） 

 

市政一般に対する意見交換 

【防火水槽の設置について】 

（市民）法楽寺東部地区には古いけれども防火水槽があるが、法楽寺西部地区と隣

の宮須地区には防火水槽がない。法楽寺と宮須で共有できる防火水槽を１

基設置してもらいたい。 

 

（市長）防火水槽については、毎年 2 基ずつ要望を受けたところから設置していく

ことになっている。要望が出ているということであれば検討する。 

 

【東部小学校の統合について】 

（市民）東部小学校の学習発表会では生徒数が少なくても立派に発表しており、感

激した。小規模校でありながらも素晴らしい教育をされていると感じた。

統合しないでほしい。 

 

（市長）複式学級になると統合について議論しなければいけないと思うが、まだそ

のような状況になっていない。東部小学校下はこれから発展すると思うの

で、様子をみていかないといけない。 

 

【捕獲したイノシシの処分について】 

（市民）イノシシが多く、処分に苦労した。イノシシを捕獲した場合、処理してく

れる場所と費用を教えてほしい。 

 

（市長）イノシシについては、各地区でも捕まえた後の処理が大変だと聞く。処理

場は呉東に１箇所、呉西に 1 箇所できたが、なかなか引き取ってもらえず、

今は処理場はないと言ったほうがよい。どこの市も悩んでいる問題なので、

呉西６市の連携中枢都市圏で何か 1 つ作ることを問題提起していきたい。 

 

【都市計画道寄島西中野線の整備について】 

（市民）西中野寄島線の西中野区間は 8 年間で整備し、後はそれ以後に考えると説

明を受けた。まずは早く作っていただきたい。寄島西中野線ができ、縦横

に何本か道を作れば、農耕にも便利になり、開発の起爆剤になると思う。 

 

（市長）8 年かかるというのは、今の交付金の状況だと厳しいということだと思う。

アウトレットができ、開発も進んでいる。石動駅周辺も整備しており、駅

とアウトレットが１つの道路で結ばれることで相乗効果を発揮し、市の発



展にもつながる。重点要望事項として国・県に強く働きかけている。 

 

【十一ヶ用水施設の管理・改修について】 

（市民）アウトレットやその周辺開発が進んだことで、十一ヶ用水は雨水排水の役

割が増え、加えて施設の老朽化が進んでいる。施設改修の補助採択もなら

ず、開発による受益地減少で負担が増すばかりである。合理的な方法を協

議させてほしい。 

 

（市長）アウトレットや周辺開発で農地が減少し、受益者負担が増したのは重々承

知している。持ち帰って調査・検討する。 

 

【図書館の蔵書について】 

（市民）30 年程前に読んだ本を図書館で借りようとしたが、書庫がいっぱいで廃棄

したと言われた。図書館を建てる際には書庫スペースを充分に考えてほし

い。義仲・巴に関係する本を充実させるのもよいと思う。 

 

（市長）図書館は現在の場所が非常に手狭であり、新しくなると５万冊増えて 18

万冊の収納が可能になる。義仲・巴関連や古文書関係など各種コーナーを

設ける。 

 

【田川六郎谷線について】 

（市民）田川六郎谷線の早期完成を要望する。 

 

（市長）重点要望事項であげており、県も取り組んでいるので順次進捗していくと

思う。 

 

【田川首頭工について】 

（市民）子撫橋の下の農業用水を汲み上げる設備が老朽化しているため、補強・改

修をしてほしい。 

 

（市長）田川首頭工については、要望として承っておく。 

 

【子撫橋の拡幅について】 

（市民）子撫橋の交通量も増えて来ており、できるだけ早く拡幅をお願いしたい。 

 

（市長）子撫橋の拡張については市からも県へ要望しているところである。 

 

【西中野交差点の安全確保について】 

（市民）東部小学校側から田川方面へ国道８号西中野交差点を直進しようとすると

田川方面からの右折レーンへ入ってしまう。路上標記するなど安全対策を

検討してほしい。 

 



（市長）確認する。 

 

【義仲・巴の展示等について】 

（市民）県外のお客さんを倶利伽羅古戦場に連れて行ったら喜ばれた。あの場所で

大きな戦があったことは案外知られていないので、展示や表示をもう少し

工夫できるのではないか。クロスランドタワーへ上がってもそういう表示

がない。 

 

（市長）持ち帰って検討する。 

 

【道の駅メルヘンおやべについて】 

（市民）道の駅のドッグランは他の施設では見られず、売りだと思う。面積を広げ

たり、犬をドッグランに預けることができるようにすれば道の駅にもっと

人が来ると思う。 

 

（市長）確かにドッグランは目玉と思っている。持ち帰って検討する。 


